

Ein letztes Mal in diesem Schuljahr haben wir Aktivitäten aus den Technik Türmen durchgeführt. Das Schöne daran war, dass wir unseren Partner und die jeweilige Aufgabe aus dem vielfältigen Angebot selbst wählen durften. Das hat unsere Motivation und unseren Einsatz gesteigert.

In Paararbeit haben wir Tempel oder eine Zahnradkonstruktion gebaut, Geheimtinte oder Seife hergestellt, eine Minihütte oder ein Floß konstruiert, das elektronische Spiel „Keine Panik“ gebastelt.

Jedem ist es gelungen, teamfähig zu arbeiten!



